

Stadtspiegel 08.01.2013

Krippensingen in St. Mariä Himmelfahrt



Zu einem gemeinschaftlichen Krippensingen fanden sich die Sängerinnen und Sänger der Chorgemeinschaft St. Mariä Himmelfahrt St. Barbara Herten, des Kirchenchores St. Konrad, des Gospelchores "After Eight", ein Streichensemble und Marcel Suttmeier an der Orgel ein. Das Krippensingen hat bereits Tradition und erfreut sich auch bei den Zuhörern, die ebenfalls immer wieder zum Mitsingern aufgefordert werden, großer Beliebtheit.

Foto: Rolf Nattermann